

Van: cecile <cecile@cadtm.org>

Aan: belgique-cadtm@cadtm.org

Datum: 10/03/2008 03:51 PM

Onderwerp: [CADTM-Belgique] Avant-première à Bruxelles et à Liège du documentaire - événement «LA FIN DE LA PAUVRETÉ ?»



Comité pour l'Annulation de la Dette du Tiers Monde

www.cadtm.org

Avant-première à Bruxelles et à Liège du documentaire - événement «LA FIN DE LA PAUVRETÉ ?» en présence du réalisateur, Philippe Diaz, et de la productrice, Beth Portello.

Alors que les crises – financière, alimentaire, climatique... mondiales s'accumulent et créent une instabilité systémique sans précédent, les promoteurs d'une autre mondialisation multiplient les outils pédagogiques nécessaires au changement. Le documentaire « La fin de la pauvreté ? » de Philippe DIAZ est certainement l'un de ces outils indispensables car il propose une analyse de la mondialisation depuis ses débuts, en commençant par la colonisation européenne avec Christophe Colomb. Il rassemble un important panel d'experts internationaux (historiens, prix Nobel, économistes, dirigeants populaires aux quatre coins de la planète, etc.) qui apportent un éclairage pertinent et des pistes de solution aux crises en cours. Sélectionné par la Semaine de la critique du festival de Cannes 2008, ce documentaire met en perspective l'histoire du développement, ceux qui l'ont écrite et ceux qui l'ont subie.

C'est dans le cadre de la semaine mondiale de lutte contre la dette que le CADTM (Comité pour l'annulation de la dette du tiers monde) propose en Belgique deux projections de ce documentaire (largement sollicité dans de nombreux festivals) car la dette est une des causes fondamentales de pauvreté dans les pays du Sud. Maintes fois remboursée, elle continue, en raison des conditionnalités imposées par les prêteurs du Nord (Etats, Banque Mondiale/FMI et banques privées), à occasionner des ravages inacceptables. Elle bloque le développement endogène et porte atteinte à la souveraineté des pays en développement.

Deux projections exceptionnelles auront lieu en présence du réalisateur, Philippe DIAZ (basé à Los Angeles, Etats-Unis), de la productrice, Beth PORTELLO et d'une personne ressource interviewée dans le film, Eric TOUSSAINT (président du CADTM Belgique) le 15 octobre au cinéma Vendôme à Bruxelles (dès 21h) et à Liège au cinéma « Le Parc », le jeudi 16 octobre (dès 19h45). Ces deux séances seront suivies d'une discussion avec les invités.

Contact: Eric De Ruest – 0495/67.91.76 ericdr.medias@cadtm.org ; Virginie de Romanet virginie@cadtm.org

Attac et « Annoncer la couleur » sont partenaires de ce double événement.

BULLETIN du CADTM Belgique

Email: info@cadtm.org

Inscription et désinscription:

<http://cadtm.org/cgi-bin/mailman/listinfo/belgique-cadtm>